



ぞうぐみだより

大宮みちのこ保育園

2021年8月2日発行

気持ち良く晴れ渡った青空に照り付ける日差し。毎日とっても暑いですね。いつの間にかセミの声も聞こえ始め、夏本番を感じる今日この頃です。本格的な夏本番となる8月は、熱中症にならないようにこまめな水分補給が大切です。一日を元気に過ごすために、朝ごはんをしっかり食べてから登園しましょう。園でもしっかり休息を取りながら体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



★楽しかった夏祭り★

子ども達の楽しみにしていた夏祭り。朝からお囃子の音楽が鳴る楽しい雰囲気にお祭りスタート!!毎日楽しく踊っていた盆踊りは当日もバッチリ踊っていました!ぞう組さんはいちごチーム、ミッキーチーム、いぬさんチームの3つのチームに分かれてお店をまわりました。子ども達でチーム分けをしてみんなでチーム名も考えました!6つのお店をまわり、最後に景品をもらいました♪「全部楽しかった～」とお話する姿、「みてみて～」と嬉しそうにお店で買った品物を見せ合う姿を見て子ども達にとって楽しい1日となってよかったなと嬉しく思いました。



7月は、運動遊び～動物のまねっこ～としてお部屋の中で沢山体を動かして遊びました。ワニ、ライオン、チーターウサギ、カニ、カエル、などの動きの他に、子ども達からはヘビやたぬき、ゴリラやペンギンなどいろいろな動物のアイデアが出てきました。男の子に人気なのはライオンやゴリラの動き!女の子はかわいいうさぎのまねが大好きなようです。腕の力だけで進むワニの動きは最初は難しかったようですが今では「みてみて～」と自信满满に取り組んでいます。とってもまねっこが上手なのでぜひお家でも見てみてくださいね!



水遊び

～自分の作ったおもちゃで遊んでみよう～
水遊びが大好きな子ども達。「きゃー」という声が聞こえながらも「お水がかかっても大丈夫!!」とお水のかけあっこを楽しんでいます。水遊びをさらに楽しめるように今月は自分で作ったおもちゃで遊ぶことにチャレンジしていきたいと思います。